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PRESIDENCIA MUNICIPAL 

CD. 
GUSTAVO DIAZ ORDAZ, TA 

2018 2021 DEPENDENCIA: PRESIDENCIA MUNICIPAL 
SECRETARÍA DEL AYUNTAMIENTO 

SESIÓN ORDINARIA PRIVADA N° 30 

N° DE ACTA: 42/2020/SAYTO 

- EN LA CIUDAD DE GUSTAVO DÍAZ ORDAZ, TAMAULIPAS,ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON DIEZ MINUTO (10:10 HORAS) DEL DÍA CINCO (5) DE NoVIEMBRE DEL ANO DOS MIL 
VEINTE, (2020), REUNIDOS EN EL SALÓN DE ACTOS MANUEL GUAJARDO 
GONZALEZ DECLARADO RECINTO OFICIAL PARA LAS SESIONES DE 
CABILDO, UBICADo DENTRO DEL PALACIO MUNICIPAL, LOSS 
INTEGRANTES DEL R. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL, PARA EL 
PERIODO 2018-2021, CON OBJETO DE LLEVAR A CABO LA TRIGESIMA 
SESION ORDINARIA PRIVADA DE CABILDO, DE CONFORMIDAD CON LOS 
ARTICULOS 42, 43, 44, 45, 48 Y 49 DEL CÓDIGO MUNICIPAL PARA EL 
ESTADO DE TAMAULIPAS, ASÍ COMO ATENDIENDO LOS ARTICULOS 37, 
38, 39, 46, 56 Y 58 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL AYUNTAMIENTO, 
SIENDO ESTA CONVOCADA POR EL CIUDADANO JOsÉ MANUEL LÓPEZ 
HERNANDEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL DE GUSTAVo DIAZ ORDAZ. 
TAMAULIPAS, QUIEN PRESIDE ESTA SESIÓN. -

LOS 

HACE USO DE LA voz EL CUDADANO JOSÉ MANUEL LÓPEZ 
HERNANDEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL DE GUSTAVO DÍAZ ORDAZ. 
TAMAULIPAS, MANIFIESTA: BUENOS D*AS A TODOS, AGRADEZCO SU 
PRESENCIA. BIENVENIDOS A LA TRIGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA PRIVADA 
DE CABILDO, LE PIDO POR FAVOR AL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO 

TOME LISTA DE ASISTENCIA Y NOS DÉ CUENTA DE LA MISMA. 

- - I. LISTA DE ASISTENCIA 

TOMA EL US0 DE LA PALABRA EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, LIC. 

BOTELLO CISNEROS, MANIFESTANDO: CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENOS DAS A TODOs, PROCEDERÉ A REALIZAR 
JUAN RICARDO 

EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA: 
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RESLNCIA NUNICPAL 

D. GUs AO-DIOAEL'USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPALC. JOsE 

MANUEL LOPEZ HERNÁNDEZ, QUIEN MANIFIESTA: SOLICITO A USTEDES 

EMITAN SU VOTO CON RESPECTO A LA APROBACIÓN DEL ACIA 

DERIVADA DE LA NOVENA SESIÓN EXTRAORDINARIA PRIVADA DE 
CABILDO, Y LE PIDO AL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO NOS DE 

CUENTA DE LA MISMA POR FAVOR. - -- 

- TOMA EL USO DE LA PALABRA EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO 

LIC. JUAN RICARDO BOTELLO CISNEROS, QUIEN MANIFIESTA: SOLICITO A 

LOS MIEMBROS DE CABILDO SE MANIFIESTEN QUIENES ESTEN A FAVOR, 

(SE MANIFIESTAN), QUIENES ESTÉN POR LA NEGATIVA (SE MANIFIESTAN), 

QUIENES SE ABSTENGAN DE vOTAR (SE MANIFIESTAN), GRACIAS. FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES CON OCHO (8) VOTOSS 

A FAVOR EL ACTA DERIVADA DE LA NOVENA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

PRIVADA DE CABILDO, ASI MISMO DECLARA QUE ES APROBADA POR 

UNANIMIDAD. EL ACTA DE CABILDO N.° 41/2020/SAYTO CON FECHA 19 

DE OCTUBRE DEL ANO DOS MIL VEINTE (20220). -- - -

TOMA EL USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL, 

CIUDADANO JOSÉ MANUEL LÓPEZ HERNÁNDEZ, QUIEN MANIFIESTA: 

GRACIAS, CONTINUAMOS CON LA SESIÓN. - - -

- V-QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DA: PUNTO DE ACUERDO PARA 

APROBAR LA NUEVA LOTIFICACIÓN DE LA COL. FRANCISCO I. MADERO, 

ETAPA 2. 

-- - TOMA EL USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. JOSSÉ 
MANUEL LÓPEZ HERNANDEZ, QUIEN MANIFIESTA: QUIERO 
COMENTARLES QUE EL PASADO 30 DE OCTUBRE RECIBÍ OFICIO POR 

PARTE DEL ING. RAÚL CANTU GONZALEZ DIRECTOR DE CATASTRO EN 

DONDE NOS INFORMA QUE YA FUE REVISADO EL PLANO 

cORRESPONDIENTE AL ASENTAMIENTO DENOMINADO "FRANCISCO I. 
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M AFXI 

A JNICIPAL 

PRES 

CD.Gus MAPERO ETAPA 2 EN DONDE NOS ESPECIFICA QUE YA LE FUERON 

ASIGNADAS LAS CLAVES CATASTRALES CORRESPONDIENTES. 
- - - MOTIVO POR EL CUAL ES NECESARIO QUE SE APRUEBE EL PLANO 
POR PARTE DE ESTE HONORABLE CABILDO Y ASI EL ITAVU ESI N CONDICIONES DE LLEVAR A CABO LAS ACTUALIZACIONES DE 

LOTIFICACIÓN. - - - - . 

- PARA ESTO SOLICITO LA PRESENCIA DEL ING. RAÜL CANTU 
GONZÁLEZ DIRECTOR DE CATASTRO PARA QUE NOS DE UNA 

EXPLICACIÓN MÁS A DETALLE Y SI ALGUNO DE USTEDES TIENE UNA 

CUESTIÓN TENGA LA OPORTUNIDAD DE DESPEJAR DUDAS. -

- ACTO SEGUIDO EL ING. RAÚL CANTÚ GONZÁLEZ DIRECTOR DE 

CATASTRO, HACE ACTO DE PRESENCIA Y EXPLICA A DETALLE LOS 

TRABAJOS QUE SE LLEVARON A CABO POR PARTE DEL DEPARTAMENTO 

PARA ASIGNAR LAS CLAVES CATASTRALES Y ASI ESTAR EN 

POSIBILIDADES DE QUE EL ITAVU PUEDA LLEVAR A CABO LAS 

ACTUALIZACIONES DE LOTIFICACIÓN CORRESPONDIENTE EN EL 

ASENTAMIENTO HUMANO FRANCISCO I. MADERO, RESALTANDO LA 

POSICIÓN DEL AYUNTAMIENTO PARA COLABORAR CON LA CIUDADANIA 

Y ESTAR EN POSIBILIDADES DE BRINDAR ASESORÍA EN CADA DE QUE 

ALGUNA PERSONA ASI LO REQUIERA. 

- - ACTO SEGUIDO EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOLICITA AL SECRETARIO 

DEL AYUNTAMIENTo REALICE LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE Y DÉ A 

CONOCER EL RESULTADO DE ESTA. ---

-- - POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO TOMA LA 

PALABRA Y REALIZA LA VOTACIÓN 

MANIFESTANDO QUE DE ACUERDO CON LA VOTACIÓN OBTENIDA ES 

APROBADA POR UNANIMIDAD. -- 

COMO DE COSTUMBRE 

-- - POSTERIORMENTE C. PRESIDENTE MUNICIPAL JOSÉ MANUEL LÓPEZ 

HERNÁNDEZ HACE USO DE LA PALABRA Y DECLARA COMO VALIDO EL 
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pRPUNTO DEAGUERDO 01/42/HC/2020 DONDE SE APRUEBA EL PLANO AMUNICIPAL 

COR cERRESPONDIENTE AL ASENTAMIENTO DENOMINADO 
"FRANCISCO 

CD. GUSfA 

MADERO ETAPA 2 EN DONDE SE ESPECIFICA LA ASIGNACION DE L 

CLAVES CATASTRALES. ---. 

S 

PE z - - POSTERIORMENTE C. PRESIDENTE MUNICIPAL JOSÉ MANUEL LOPEL 

HERNANDEZ HACE USO DE LA PALABRAY SOLICITA AL SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO PROCEDA CON EL ORDEN DEL DIA, -

- VI- SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: PUNTO DE ACUERDO PARA 

APROBAR EL PAGO DEL ADEUDO DEL SERVICIO DE ENERGIA ELECTRICA 

DE COMAPA VALADECES 

- ACTO SEGUIDO EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL JOSÉ MANUEL LOPEZ 

HERNANDEZ HACE USO DE LA PALABRA Y DECLARA: COMO ES DE SU 

SE 
CONOCIMIENTO Y DE ACUERDO A LOS RESULTADOS QUE SE 
OBTUVIERON DE LA REUNIÓN cON LOS VECINOS DE CONGREGACION 

PONGO A CONSIDERACIÓN DE TODOS USTEDES LA 

VALADECES 
APROBACIÓN DEL OFICIO QUE NOS ENVÍA EL C. CRISTOBAL RIVERA 

VALADEZ GERENTE GENERAL DE COMAPA VALADECES EN DONDE NOS 

SOLICITA APOYO PARA PAGAR EL SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA QUE 
DE 

ESTE ORGANISMO TIENE COM0 DEUDA POR LA CANTIDAD DE 

$91,221.00 (NOVENTA Y UN MIL DOSCIENTOS VEINTIÜN PESOS 00/100 

M. N.)-- 

- ENSEGUIDA SE REALIZA EL DEBATE CORRESPONDIENTE EN DONDE 

SE LLEGA A LA CONCLUSIÓN POR MAYORIA DEL HONORABLE CABILDO 

QUE ES IMPORTANTE SOLIDARIZARSE CON LA COMUNIDAD DE 

CONGREGACIÓN VALADECES CON EL UNICO OBJETIVO DE DEJAR LA 
A 

CUENTA EN CEROs, SIN ADEUDO ALGUNO, PARA QUE NO SEA 

INTERRUMPIDA LA ENERGIA ELECTRICA Y CON ESTO OCASIONAR EL 

DESABASTO DEL VITAL LIQUIDO PARA LOS HABITANTES DE 

CONGREGACIÓN VALADECES. - -
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3 NIDOS 
4 E 

pRESIDENCIA MUNICIPAL 

co. GUSAYPOSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTo TOMA LA PALABRA YREALIZA LA vOTACIÓN COMO DE COSTUMBRE 

MANIFESTANDO QUE DE ACUERDO CON LA VOTACIÓN OBTENIDA E 
APROBADA POR UNANIMIDAD. 

- POSTERIORMENTE C. PRESIDENTE MUNICIPAL JOSÉ MANUEL LOPE
HERNANDEZ HACE USO DE LA PALABRA Y DECLARA COMO VALIDO EL 
PUNTO DE ACUERD0 02/42/HC/2020 DONDE SE APRUEBA APOYAR A 
LA COMAPA DE CONGREGACIÓN VALADECES CON LA CANTIDAD DE 

$91,221.00 (NOVENTAY UN MIL DoSCIENTOS VEINTIÚN PESOS OO/100 
M. N.) PARA EL PAGO DEL SERVICIO DE ENERGÍA ELECTRICA QUE ESIE 

ORGANISMO TIENE COMO DEUDA HASTA LA FECHA. - -

-ACTO SEGUIDO EL PRESIDENTE MUNICIPAL INSTRUYE AL SECRETARIO 
DEL AYUNTAMIENTO PARA QUE CONTINÚE cON EL SIGUIENTE PUNTO 
DEL ORDEN DEL DIA.. 

- Vil- SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: PRESENTACIÓNY 
APROBACION EN SU CASO DEL PROYECTO DE LEY DE INGRESOS DEL 

MUNICIPIO DE GUSTAVO DÍAZ ORDAZ, PARA EL EJERCICIO FISCAL 2021. 

- - - ACTO SEGUIDO EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL JOSÉ MANUEL LOPEZ 
A 

HERNÁNDEZ HACE USO DE LA PALABRA Y DECLARA: POR DISPOSICIÓNN 
CONSTITUCIONAL, CORRESPONDE A CADA MUNICIPIO, POR CONDUCTO 
DE SU AYUNTAMIENTO, APROBAR Y REMITIR OPORTUNAMENTE AL 
CONGRESO DEL ESTAD0, PARA SU ESTUDIO Y APROBACIÓN EN SU CASO, 
EL PROYECTO DE LEY DE INGRESOS QUE DEBA REGIR EN SU RESPECTIVO 
ÁMBITO TERRITORIAL DURANTE EL SIGUIENTE EJERCICIO FISCAL. LA LEY 
DE INGRESOS ES EL ORDENAMIENTO JURÍDICO FISCAL BÁSICO EN EL QUE 
LAS AUTORIDADES MUNICIPALES SE APOYAN PARA LA OBTENCIÓN DE 
LOS RECURSOS ECONÓMICOS QUE CONSTITUYEN LAS FUENTES 
PRIMARIAS, PROPIAS E IRREVOCABLES DE LA HACIENDA PÚBLICA 
MUNICIPAL. BAJO ESTA PREMISA PODEMOS CITAR EL CAPÍTULO VI "DE 

paß 



CIA MUNIC!AL 

raLAS ATRIBUCIONES DE LOS AYUNTAMIENTOSs" EN SU ARTICULO PARRAFO ONCEAVO QUE A LA LETRA DICE.. FORMULAR Y REMITIR CONGRESO, PARA SU ESTUDIOY APROBACIÓN EL PROYECTO DE LET D INGRESOS DEL MUNICIPIO EN LOS PRIMEROS DIEZ DÍAS DEL MES DE 
NOVIEMBRE DE CADA AÑO. - -

CD. GUS 

- - CONTINUO DICIENDO: MOTIVO POR EL CUAL SOLICITO LA PRESENCIA 
DEL C.P. HERNAN TEOK MAGANA ÁLVAREZ, PARA QUE NOS HAGA LA PRESENTACION DEL PROYECTO DE LEY DE INGRESos DEL MUNICIPIO DE 
GUSTAVO DiAZ ORDAZ, PARA EL EJERCICIO FISCAL 2021.- 

-ACTO SEGUIDO EL TESORERO MUNICIPAL C.P. HERNAN TEOK 

MAGANA ALVAREZ HACE USO DE LA PALABRA Y DA A CONOCER EL 
DESGLOSE QUE A CONTINUACIÓN SE DESCRIBE.. 

& 

GDO 
Diaz Ordaz 

DESGLOSE LEY DE INGRESOS 2021 

IMPUESTOS INGRESOS DE CATASTRO, MANIFIESTOS, $3,229,000.00 
AVALUOS E IS.A.I. 

DERECHOSINGRESoS DE PISOS, PERMISOS, CARTAS, 
PANTEONES, AASTRO, CONSTANCIAS 

$405,900.00 

PRODUCTOS $1,500.00 
INTERESES BANCARIOS 

APROVECHAMIENTOS 
MULTAS. 

$5,000.00 

PARTICIPACIONES $43,020,000.00 
$23,624,000.00 ESTADO. 

FEDERALES: FAIS, FORTA, HIDRO FEDERAL 

TOTAL $70,285,400.00 

-- - POSTERIORMENTE SE REALIZA EL DEBATE CORRESPONDIENTE EN 
DONDE PARTICIPA TODO EL CABILDO HACIENDO CUESTIONAMIENTOS 
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MA 

PRESIDENCIA tit n 

cD. GUALESORERO MUNICIPAL DANDO RESPUESTA SATISFACTORIA A LAS DIFERENTES PREGUNTAS DE LOS INTEGRANTES DEL CABILDO. 
- ASI MISMO EL TESORERO MUNICIPAL SEÑALA Y DA A CONOCER QUE A PESAR DE QUE EN LOs ÚLTIMOs MESES SE HA TENIDO N DECREMENTO. EN LAS APORTACIONES oUE SE RECIBEN POR PARTE DEL ESTADO, SE HA HECHO UN ESTUDIO DE ACUERDO AL EJERCICIO DEL PRESENTE ANO, SIENDO UNA BASE PARA LA ELABORACION DEL EJERCICIO FISCAL 2021 QUE SE PRESENTA ANTE EL HONORABLE CABILDO. -- - -- 

FISCAL 

-

POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO TOMA LA 
PALABRA Y REALIZA LA VOTACIÓNN COMO DE COSTUMBRE 
MANIFESTANDO QUE DE ACUERDO CON LA VOTACIÓN OBTENIDA ES 
APROBADA POR UNANIMIDAD. 

- POSTERIORMENTE EL PRESIDENTE MUNICIPAL HACE USO DE LA 

PALABRA Y DECLARA VALIDO EL PUNTO DE ACUERDO 03/42/HC/2020 

DONDE SE APRUEBA EL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE LA LEY DE 

INGRESOS 2020 DE CD. GUSTAVO DÍAZ ORDAZ, TAMAULIPAS, PARA 
PRESENTARSE AL CONGRESO DEL ESTADO PARA SU ESTUDIO, 
APROBACIÓN Y POSTERIOR PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO OFICIAL DELL 
ESTADO. . 

- POSTERIORMENTE C. PRESIDENTE MUNICIPAL JOS� MANUEL LÓPEZ 
HERNÁNDEZ HACE USO DE LA PALABRA Y SOLICITA AL SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO PROCEDA CON EL ORDEN DEL DÍA. - -

VIll- OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: ASUNTOS GENERALES. 

ACTO SEGUIDO EL LIC. JUAN RICARDO BOTELLO CISNEROS 

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTo HACE USO DE LA PALABRAY 
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OR 

NIDOS TAVO 

PRESDECLARADCÖNTINUAMOs cON EL PUNTO NÚMERO 8 DEL ORDEN DE DIA RELATIVO A LOS ASUNTOS GENERALES, NOs DISPONEMOS REALIZARLO. - -

ACTo SEGUID0 EL TERCER REGIDOR C. CARLOS EDUARD CERVANTES Y EL SÍNDICO MUNICIPAL C. ROSA MARIA HERRERA VILLARREAL ENTREGAN POR ESCRITO SU INFORME DE ACTIVIDADES 
CORRESPONDIENTE AL MES DE OCTUBRE. -- 

- ACTO SEGUIDO EL REGIDOR LIBRADO SANTOS FLORES ELIZONDO 
DA LECTURA AL OFICIO QUE HACE ENTREGA, SIGNADO POR EL C. 

CRISTOBAL RIVERA VALADEZ, GERENTE GENERAL DE COMAPA 
VALADECES, DONDE SOLICITA AL PRESIDENTE MUNICIPAL LAS 
INSTALACIONES DEL VELATORIO DE CONGREGACIÓN VALADECES, 
MISMO QUE SE UBICA EN LA COLONIA LA CONCHITA EN LA CALLE 

CONCORDIO ELIZONDo, PARA SER UTILIZADAS PARA INSTALAR LAS 
OFICINAS DE LA COMAPA EN COMENTO. ASI MISMO SOLICITA EL APOYO 
PARA LA REHABILITACIÓN DE LAS MISMAS Y ASI ESTAR EN CONDICIONES 
DE PONERLAS EN FUNCIONAMIENTO PARA BENEFICIO Y MEJOR 

ATENCIÓN DE LOS HABITANTES QUE ACUDEN A PAGAR SUS RECIBOS DE 
AGUA. 

- POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO TOMA LA 

PALABRA Y REALIZA LA VOTACIÓN COMO DE COSTUMBRE 
MANIFESTANDO QUE DE ACUERDO CON LA VOTACIÓN OBTENIDA ES 1 

APROBADA POR UNANIMIDAD. 

- - - POSTERIORMENTE EL PRESIDENTE MUNICIPAL HACE USo DE LA 
PALABRA Y DECLARA VALIDO EL PUNTO DE ACUERDO 04/42/HC/2020 

DONDE SE APRUEBA QUE LAS INSTALACIONES DEL VELATORIO 

MUNICIPAL QUE SE UBICA EN LA COLONIA LA CONCHITA SEAN 

REHABILITADAS Y ACONDICIONADAS PARA QUE SEAN UTILIZADAS PARA 

EL BUEN FUNCIONAMIENTO DE LA GERENCIA GENERAL DE LA COMAPA 
VALADECES. -

pag. 10 



Z 
NIDS -1 ME 

pRESIDE NSEGUIDA TOMA EL USo DE LA PALABRA EL PRESIDEN 
MUNICPAL, CIUDADANO JOSE MANUEL LÓPEZ HERNÁNDEZ 
MANIFIESTA HABER RECIBIDO OFICIO POR PARTE DE LA DELEGAD CONGREGACIÓN VALADECES DONDE SOLICITA SE LE APOYE PARA 
REALIZAR ALGUNAS MEJORASS PARA LAA CANCHA DE FUTBOL 

CONSISTENTE EN PINTURA Y LÁMPARAS. MANIFESTANDO QUE ESIA 

SOLICITUD YA HABÍA SIDO PRESENTADA POR EL TERCER REGIDOR 
COMISIONADO AL ÁREA DE DEPORTES C. CARLOS EDUARDO CERVANTES 

QUEDANDO 
05/42HC/2020. -- -

Y 

DE 

COMO VALIDO CON EL PUNTO DE ACUERDO 

- ACTO SEGUIDO TOMA EL USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE 

MUNICIPAL, CIUDADANO JOSÉ MANUEL LÓPEZ HERNÁNDEZ Y 

MANIFIESTA HABER RECIBIDO OFICIO POR PARTE DEL C. EUGENIO 

GONZALEZ GUTIÉRREZ DE LA LIGA MUNICIPAL DE BEISBOL, DONDE 

DE 2000 PIEZAS DE BLOCK PARA LA 
SOLICITA EL APOYO 

CONSTRUCCIÓN DE LA BARDA PERIMETRAL, LLEGANDO A LA 

CONCLUSIÓN QUE SE INVESTIGARÁ EL ASUNTO DE LA LIGA Y 

POSTERIORMENTE SE APOYARÁ, QUEDANDO VALIDADO CON EL PUNTO 

DE ACUERDO 06/42HC/2020. -

- - - POSTERIORMENTE C. PRESIDENTE MUNICIPAL JOSË MANUEL LÓPEZ 

HERNÁNDEZ HACE USO DE LA PALABRA Y SOLICITA AL SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO PROCEDA CON EL ORDEN DEL DIA. - - -

- DX- NOVENO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACTO SEGUIDO EL LIC. JUAN RICARDO BOTELLO CISNEROS. 

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DECLARA: "HABIENDO SIDO 

AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DIA PROGRAMADOS PARA 

ESTA TRIGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA PRIVADA DE CABILDO, SOLICITO AL 

PRESIDENTE MUNICIPAL TENGA A BIEN CLAUSURAR LOS TRABAJOS DE 

ESTA.- 



USTAVO ATONOMA EL USO DE LA PALABRA FL PRESIDENTE MUNICIPAL CIODADANO JOSÉ MANUEL LOPEZ HERNÁNDEZ, MANIFIESTA: AGO LA ORDEN DEL DIAY SIENDO LAS ONCE HORAS CON CUARENTA Y DO MINUTOS (11:42 HORAS) DEL DIA CINCO (5) DE NOVIEMBRE DEL AN DOS MIL VEINTE (2020) SE DA POR CONCLUIDA LA TRIG�SIMA SES ORDINARIA PRIVADA DE CABILDO DE LA ADMINISTRACIÓN 201&-2021 DEL MUNICIPIO DE GUSTAVO DÍAZ ORDAZ, TAMAULIPAS. QUED CONSTANCIA QUE LOS ACUERDoS SON VÁLIDOS - -. 

--- FIRMANDO LOS QUE ESTUVIERON PRESENTES 
Y QUISIERON HACERLO. - 

- - DOY FE--. 

C. ROSA MARÍA HERRERA VILLARREAL 
SINDICO 

C. HOMEROSALAZAR CABELO 
PRIMER REGIDOR, 

ma L. Rn. Ysa 
C. IRMA ISABEL RAMIREZ YÁÑEZ 

SEGUNDO REGIDOR 
ING. CARLOS ÉDGKeD CsRVANTES 

TERCER REGIDOR 

c. YANETH BORREGOMART*NE{ 
aUARTO REGIDOR 

M.E. PAOLA ELIZABETH MÉNDEZ DOMINGUEZ 
QUINTO REGIDOR NDOs S Mz 

tello ofel iesde 

csAADSANTOS FLORES ELIZONDOo LI JUAN RIEARDO BÖTELO CISNEA 
SECRETARIO DEL AYJDETAAAS BE AvUNTAMENTO 

CD. GUSIAVO DIAZ ORDAZ. TAM 
2018 2021 

SEXTO REGIDOR 

ORDA2, , A 

gJosE MANUEL LÓPEZ HERNÁNDEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL 

PRESIDENTE MUNICIPAL 
CD. GUSTAVO DIAZ2 ORDA, 1 201 2021 
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